
氏名

年齢

勤務先名

熊崎　大輔

46

関西医療学園専門学校

公益社団法人　日本理学療法士協会
平成２２年度～　　　　　　　代議員
平成２７～３０年度　　　　　倫理担当者
平成３０年度～　　　　　　　スポーツ理学療法運営担当者
令和２年度　　　　　　　　　人材育成実践管理者検討委員会　委員
令和２～３年度　　　　　　　新組織検討委員会　委員

公益社団法人　大阪府理学療法士会
平成１９～２０年度　　　　　組織部　部長
平成２１～２２年度　　　　　事務局担当理事
平成２３～３０年度　　　　　事務局長
平成３１年度～　　　　　　　会　長
　　　　　　　　　　　　　　表彰候補者推薦委員会　委員長
平成２６年度　　　　　　　　第２６回大阪府理学療法学術大会　大会長

このたび、公益社団法人大阪府理学療法士会（以下　府士会）理事に立候補致しました
熊﨑大輔でございます。私はこれまで理事を７期１４年間務めさせていただきました。
また令和元年度からは会長に就任させていただき、会長としての２期４年間では重点
課題を挙げて取り組んでまいりました。しかし、まだいくつかの課題は残っています。
この課題をクリアするため、次期も継続して活動していきたいと思っております。
公益法人として、府民の方々の利益のために公益事業に取り組むことはもちろん、
会費減額の実現や役員等報酬の導入、次世代を担う人材育成には注力したいと考えて
おります。
全国でもトップクラスの会員数を誇る府士会が、今後更なる発展を遂げ、会員のみなさま
が理学療法士であること、府士会員であることに誇りを持ってもらえるよう精一杯頑張り
ますので、ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

府士会活動歴:市町村士会活動を含

立候補の趣旨



氏名

年齢

勤務先名

加納　一則

53

市立吹田市民病院

平成１２年度～平成１５年度　本会臨床実習部　部員
平成１６年度～平成２１年度　本会臨床実習部　部長
平成２８年度～　（一社）吹田市理学療法士会　理事
平成３０年度　第３０回大阪府理学療法学術大会　準備委員長
令和元年度～　本会事務局担当理事
令和２年度～　（公社）日本理学療法士協会　協会代議員

　このたび、３回目の立候補いたします。
　４年前に府士会の組織改編、府下全域で市区町村士会の設立が行われたと同時に本会
理事に就任し、事務局担当理事として会務を務めてまいりました。その以前に吹田市理
学療法士会の一員として市民の方々と顔を会わせ活動していく中で、我々理学療法士の
専門性を地域の方々へもっと寄与できる、寄与することが専門職としての社会的責任で
あり、その責任を果たすための方略、マネジメントを職能団体としての市区町村士会、
府士会がイニシアチブを発揮して取り組むことが肝要と考え、府士会理事に立候補した
次第です。
　府下市区町村士会の活動に対し、その支援と援助、活動を促すきめ細やかなサポート
を行っていくことに加え、黎明期から成長期に速やかに移行できるように府士会として
サポートを行っていく必要があります。市区町村士会活動が活発になることが、近年問
題になっている組織率減少の歯止めになり得ると考えます。その活動促進の一端を担い
たく、３回目の立候補に臨む所存です。市区町村士会活動の利点をほとんどの会員が享
受できるよう、そして会員の力を効果的に社会に還元できるように、微力ながら府士会、
会員、さらに府民（市民）の皆さまの力になりたいと存じております。
　どうぞよろしくお願い申し上げます。

府士会活動歴:市町村士会活動を含

立候補の趣旨



氏名

年齢

勤務先名

中村　昌司

55

葛城病院

平成２３年～平成２４年　　事務局担当理事
平成２５年～平成２８年　　保健福祉局長
平成２９年～　　　　　　　副会長
令和元年～　　　　　　　　地域包括ケア推進委員会　委員長

　私はこれまで事務局担当理事として２年、保健福祉局長として４年、平成２９年から
は副会長として府士会の運営に従事して参りました。また、令和元年より地域包括
ケア推進委員会の委員長として、大阪府域の地域包括ケアシステムの構築に向け、
大阪府、府域各市町行政と連携し、積極的に取り組んで参りました。
いいよ団塊の世代がすべて後期高齢者となる２０２５年が目の前に迫って参りましたが、
これまで以上に各市区町村士会と連携を取りながら、地域包括ケアシステムの構築および
理学療法士の職域の拡大の実現に向けて取り組みたい所存です。
皆様のご支援よろしくお願い申し上げます。

府士会活動歴:市町村士会活動を含

立候補の趣旨



氏名

年齢

勤務先名

杉本　明文

46

藍野大学

２００９〜２０１０　ニュース編集部　副部長
２０１１〜２０１８　ニュース編集部　部長
２０１９〜現在　（公社）大阪府理学療法士会　事務局担当理事
２０１９〜２０２０　広報・電子化検討特別委員会　委員
２０２１〜２０２２　組織率向上特別委員会　副委員長
２０２２〜２０２３　広報強化特別委員会　委員長

２０１２　第２４回大阪府理学療法学術大会　学会誌部担当
２０１４　第２６回大阪府理学療法学術大会　学会誌部担当

私は２０１９年から大阪府理学療法士会事務局担当理事を務め、２期４年の間活動を行い
ました。この期間、組織率向上委員会や広報強化特別委員会に参加し、協会活動の改善や
情報発信の見直しを提案しました。今後、Ｃｏｖｉｄ－１９の扱いが５類に下げられるこ
とで、社会とくに医療現場での活動が大きく変化します。その変化が混乱とならないよう
に組織内のシステム再構築や対応について考え直す必要があります。そのためにも、私は
大阪府理学療法士会の理事として正確な情報を発信し続けたいと思います。協会が発行す
るニュースとしての媒体はもとより、ＷｅｂはＳＮＳを積極的に利用し、会員にとって必
要な時に必要な情報を届けられるように見える化し良い変化を目指します。また、そこか
ら会員の皆様のご意見が協会に届きやすくするような取り組みに力を入れます。協会と会
員の相互的な取り組みを増やしていき、みなさまの理学療法士の活動を広められるよう貢
献するため、立候補させていただきます。

府士会活動歴:市町村士会活動を含

立候補の趣旨



氏名

年齢

勤務先名

守安　久尚

54

大阪晴愛病院

平成１７年～大阪府理学療法士会　生涯学習部員
平成１９年～大阪府理学療法士会　高齢者保健福祉部員
平成２１年～大阪府理学療法士会　ブロック推進部員
平成２３年～泉州ブロック　ブロック長
平成２５年～大阪府理学療法士会　理事　保健福祉局担当
平成２７年～大阪府理学療法士会　理事　保健福祉局担当
平成２９年～大阪府理学療法士会　理事　保健福祉局長
令和１年～　大阪府理学療法士会　理事　職能局局長
令和３年～　大阪府理学療法士会　理事　副会長兼職能局局長

私は１０年間大阪府理学療法士会理事として活動させていただき、現在は副会長と
職能局局長を兼務させていただいています。今回立候補させていただいたのは
以下のことを行っていきたいと考えているからです。
＊市民公開講座や介護技術講習会を士会の予算ではなく、一部または全額市町村
　からの予算で開催できるような市区町村会を作っていく。
＊各市区町村や管理者のネットワークを構築していくことで、各方面から依頼の
　あった事業等を円滑に遂行できるようにしていく。
＊今後起こりうる災害に対応できるようにより多くの会員に災害に関する意識
　を高めていただけるような研修会を行うことで災害時に派遣できる人材育成
　をしていく。
＊大阪府と連携して行っている介護予防事業に関しては、より多くの事業を
　各市区町村士会で行っていただけるように現在モデル事業を行っている
　市町村の活動を横展開できるようにしていきたい。
どうかご支援の程よろしくお願いします。

府士会活動歴:市町村士会活動を含

立候補の趣旨



氏名

年齢

勤務先名

坂口　史紘

43

南大阪病院

平成１５年度～平成２０年度　福利厚生部員
平成２１年度～平成２８年度　福利厚生部長
平成２９年度～平成３０年度　（公社）大阪府理学療法士会　広報部員
平成２５年度～平成２９年度　（公社）大阪府理学療法士会学校保健活動特別委員会委員
平成３０年度～　　　　　　　（公社）大阪府理学療法士会　学校保健活動委員会委員長
平成３０年度～平成３１年度　（公社）大阪府理学療法士会　代議員
令和３年度～令和４年度　　（公社）大阪府理学療法士会　職能局担当理事

平成３１年～　　　　　　　　住之江区理学療法士会　会長

このたび、公益社団法人大阪府理学療法士会理事に立候補を致しました坂口史紘でござい
ます。私は前の２年間、理事会に推薦いただき職能局と学校保健活動委員会の担当理事を
務めさせて頂きました。府士会は数年前より市区町村士会の発足や、生涯学習センターの
設立など目まぐるしい進化を遂げてきました。これからの数年間はこれら新体制の土台を
固める時期と考えます。私がこれまでの府士会活動で培った経験をこれからの府士会運営
のお役に立てればと思いますので、皆様のご支援をよろしくお願い申し上げます。

府士会活動歴:市町村士会活動を含

立候補の趣旨



氏名

年齢

勤務先名

加藤　良一
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大阪公立大学医学部附属病院

２００９～２０１３　年（公社）大阪府理学療法士会　財務部員
２０１３～２０１９　年（公社）大阪府理学療法士会　財務部長
２０１９　年～（公社）大阪府理学療法士会　事務局担当理事
２０２０　年～（公社）日本理学療法士協会　代議員
２０１８　年　第　３０　回大阪府理学療法学術大会　事務局長
２０１９　年　第　３１　回大阪府理学療法学術大会　事務局長
２０２１　年　第　６０　回近畿理学療法学術大会　総務財務部長

私は安心・安全を基盤とした価値を市民および会員に与えられるよう大阪府理学療法士会
を支えていきたい。
現在、理事として二期目を務めており、主に事務局業務を担っています。その中で、会員
であることに疑問を感じている声が、増えているのではないかと強い危機感を覚えていま
す。昨今の理学療法士の待遇は、残念ながら右肩上がりとは言えません。新型コロナウイ
ルス感染症の拡大、ロシアによるウクライナへの侵攻や円安に伴う物価高によって家計は
一層厳しくなっています。また仕事上の悩みを周りに相談をしたくても、昔のように顔の
見える関係性を気付くことは難しく、孤立を深めてしまう危険があります。
そこで、大阪府理学療法士会はこれら不安を解消する糸口になれると考えています。なぜ
なら当会はコモンズ（共有財）であり、会員によって共同で利用・管理するものです。市
民の健康に寄与し社会的信頼を得ための公益事業、学術的な質を高めるための教育事業を
軸に、会員同士が困った時に助け合える共有財としての価値があります。つまり、会員に
安心と安全を提供し、人生を豊かにするための「場」として存在意義があります。
私は会員の皆様と歩んでいけるように努めていきたいと考えます。未来を見据え、さらな
る発展に尽力していきますので、よろしくお願いします。

府士会活動歴:市町村士会活動を含

立候補の趣旨



氏名

年齢

勤務先名

松岡　雅一

45

訪問看護ステーション　リハス
テージ

２００７～２００８年度　　社団法人　大阪府理学療法士会　事務局　組織部　副部長
２００９～２０１２年度　　社団法人　大阪府理学療法士会　事務局　組織部　部長
２０１３～２０１４年度　　公益社団法人　大阪府理学療法士会　保健福祉局　保健福祉
相談部　部長
２０１５年度～現在　　公益社団法人　大阪府理学療法士会　ブロック局担当理事・職能
局担当理事
２０１３～２０１９年度　　公益社団法人　大阪府理学療法士会　災害時支援特別委員会
委員（長）
２０２１年度～現在　　公益社団法人　大阪府理学療法士会　地域包括ケア推進委員会委
員
２０２１年度～現在　　公益社団法人　大阪府理学療法士会　事業検討ワーキンググルー
プ
２０１９年度～現在　　浪速区理学療法士会　会長

　府士会では主に職能領域の事業を担当してきました。理学療法士は医療・介護から保
健・福祉・災害支援まで幅広い領域で専門性を発揮することが可能です。一方でそのため
には行政や他職種団体との連携協力体制を地域ごとに築いていくことが必要と考えます。
また多職種との差別化や棲み分けも重要になってきます。そのためには府士会や市区町村
士会の活動が重要かつ不可欠と考えます。このような活動に寄与したく、府士会役員に立
候補させていただきます。また士会活動の重要性を若い会員の先生方へお伝えすることに
も努めていきたいと思っています。
　会員の皆様、理学療法士、府士会、市区町村士会が関わる対象者の皆様のお役に立てる
よう努めてまいりますので、よろしくお願い申し上げます。

府士会活動歴:市町村士会活動を含

立候補の趣旨



氏名

年齢

勤務先名

松田　洋平

44

葛城病院

２０２１年～　　　　　　（公社）大阪府理学療法士会　職能局担当理事
２０２１年～　　　　　　（公社）大阪府理学療法士会　地域包括ケア推進委員
２０２１年～　　　　　　　岸和田市理学療法士会　事務局長

２０２１年より職能局担当理事として障がい児、障がい者、高齢者の保健福祉や会員相互
のネットワーク構築に携わって参りました。行政や他職種との連携を強化して、大阪の医
療・介護・福祉に理学療法士が貢献できることをより周囲に伝えていくためにも障がい
児、障がい者、高齢者支援のネットワーク作りやサポート体制の構築、会員相互・地域で
の連携と個々のレベルアップが必須であります。連携とレベルアップのための環境整備を
図り、府民に信頼される公益社団法人を実現するために、微力ながら理事としてその活動
に尽力できればと思い立候補致しました。多くの会員の皆様と同様に臨床家として働いて
いる現場感覚を大切に皆様からのご指導をいただきながら、頑張りますのでよろしくお願
い致します。

府士会活動歴:市町村士会活動を含

立候補の趣旨



氏名

年齢

勤務先名

井尻　朋人

38

喜馬病院

・中河内ブロック財務部長（２０１１年～２０１８年）
・中河内ブロック副ブロック長（２０１６年～２０１８年）
・東大阪市理学療法士会　会長（２０１９年～現在）
・大阪府理学療法士会　理事（２０１９年～現在）

２０１９年より大阪府理学療法士会の理事として職能局にて活動をしてまいりました。
大阪マラソン車いすランナーサポートや車いすテニスサポートなど、障がい者に関する事
業を中心に担当しておりました。
また、２０２２年度は今まで実施をしていなかった中級障がい者スポーツ指導員養成講習
会を大阪府士会として開催いたしました。
その他、職能局全体の事業のとりまとめ、ダイハツ工業株式会社からの依頼事業である健
康安全運転講座の企画などを担当しておりました。

２０１９年より大阪府理学療法士会の理事として活動しておりますが、今後も今までの経
験を踏まえて
活動を続けたいと考えております。現在は、コロナ禍の中で事業を行うという点で事業の
形が変化していっている
段階です。過去の流れが理解できているからこそ、今後より良い形で事業の発展に寄与で
きるのではないかと考えています。
また、クラウドやＳｌａｃｋなど、ＩＣＴを活用しての効率的な運営を開始しており、多
くの会員が関わって成立している職能局の事業を
さらにスムーズに、また意義あるものにしていけるのではないかと考えております。
加えて、東大阪市理学療法士会の会長をしている立場として、市町村士会の目線でも府士
会事業への提案、変更に関わっていけると考えています。
市町村士会の活動の中で生じる小さな困りごとや問題も考慮しながら、提案や実施を行っ
てまいります。

府士会活動歴:市町村士会活動を含

立候補の趣旨
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平成２７年度～平成２８年度　公益社団法人大阪府理学療法士会　新人教育部　部長
平成２８年度～現在　　公益社団法人日本理学療法士協会　代議員
平成２９年度～現在　　公益社団法人大阪府理学療法士会　理事
令和元年度～令和２年度　　公益社団法人大阪府理学療法士会　事務局長
令和３年度～現在　　公益社団法人大阪府理学療法士会　副会長兼事務局長

私は平成２９年度より公益社団法人　大阪府理学療法士会（以下、府士会）　事務局
担当理事として府士会の運営に携わり、令和元年度より府士会事務局長を拝命しました。
府士会は現在、５６の市区町村士会と（一社）大阪府理学療法士会生涯学習センターが
活発に動いており、府士会事務局として両者としっかりと協働できる体制を整え、これ
からも我々府士会が地域社会の期待に応えられる職能団体になるよう尽力いたします。
また、府士会は会員数８．５００名を超えて東京都士会に並んで大きな組織です。
今後は事業費削減と会費減額に取り組み、事務局として会員の皆様と府士会の橋渡しの
一役を担うべく理事に立候補いたします。
会員の皆様方のご支援をよろしくお願い申し上げます。

府士会活動歴:市町村士会活動を含

立候補の趣旨


